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Résumeé

La langue est considérée comme I'un des moyens les plus importants et les plus
expressifs de 1 'identité, de la culture, de I'histoire et la religion. Etant la base référentielle
émotive commune entre les individus et 'outil commun de la communication, la langue
ne peut satisfaire a elle seule la communication avec l'oral et Pécrit. Pour communiquer,
les interlocuteurs ont recours auxmoyens kinésiques. Cet article explore la portée de
ces ¢léments suprasegmentaux qui viennent se greffer sur la langue pour assurer sa
fonction premiére, la communication.

Mots clés

Langue, communication, moyens kinésiques

Abstract

Language is considered one of the most important and expressive means of identity,

culture, history and religion. Being the common emotional referential basis between
individuals and the common tool of communication, language alone cannot satisfy
communication with oral and written language. To communicate, intetlocutors resort to
kinesic means. This article explores the scope of these suprasegmental elements that
are grafted onto language to ensure its primary function, communication.

Keywords

language, communication, kinesics
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